



Ah, l'amour ! Notre famille, nos amis, la planète... Il y en a du monde à aimer ! Mais aime-t-on tout le monde de la même manière ? Avec la même intensité ? Est-ce la même rencontre ? Des comédiens d'improvisation explorent les diverses facettes de l'amour à travers des interventions fun et décalées. Et ça, on aime !

Comment définir les liens qui nous attachent à celles et ceux que nous aimons ? La langue française utilise le mot « amour », mais la langue grecque permet plus de nuances. En effet, il existe quatre mots qui expriment le concept d'amour : **agapè** (l'amour désintéressé), **éros** (le désir, la passion charnelle), **philia** (l'amitié, le lien social) et **storgè** (l'amour familial).

Inspirée par ces mots, l'association Lumineux invite quatre comédiens semi-professionnels à les reprendre et les utiliser pour proposer des saynètes improvisées. En 30 minutes, petits et grands redécouvrent l'amour sous toutes ses formes grâce au spectacle vivant.

Tout public, à partir de 8 ans

Durée : 30 minutes, séances renouvelables plusieurs fois

OU format long (90 minutes)

Tarif : sur devis (4 comédiens, 2 maîtres de cérémonie)

LUM?NEUX

x

LES
CAVES D'EN
DESSOUS

Quatre improvisateurs sont sur scène, un comédien et une médiatrice scientifique font le lien avec le public (maîtres de cérémonie). La médiatrice présente et explique les 4 mots-amour, puis cède la place aux comédiens qui vont illustrer ces concepts. Les thèmes d'improvisation sont définis avec le public (un mot ou une expression, donnés au hasard). Les mots-amour servent de contraintes : on aura donc une improvisation très différente selon que la contrainte est éros, storgê, philia ou agapè ! Plusieurs types d'improvisation sont utilisés : impro chantée, format ultra-rapide, portraits... A chaque fois, les MC interpellent le public : quel est le type d'amour illustré ? Quels étaient les indices ? Au fur et à mesure, le public s'approprie les mots-amour.

